



Chenda, c'est elle !

À la découverte de la solidarité avec l'association Pour un Sourire d'Enfant !



PSE fête ses 25 ans !

Fin 1995

Christian et Marie-France des Pallières découvrent la décharge. Ils décident d'agir pour sortir les enfants de la misère et, petit à petit, commencent à distribuer des repas et à apporter des premiers soins.



Octobre 1997

À la rentrée 1997, 250 enfants sont accueillis. Aujourd'hui, ils sont plus de 6 500 !



Enfant, Phally travaillait sur la décharge avec ses soeurs. Grâce à sa rencontre avec Christian et Marie-France des Pallières, elle a pu aller à l'école et se former à la vente. Aujourd'hui, elle est responsable d'une boutique.



« PSE m'a tout apporté : une éducation, un diplôme, un travail. Aujourd'hui, mes soeurs et moi avons une bonne situation, nos parents seraient fiers de nous ! »



Septembre 2001

Création de la formation professionnelle pour enseigner un métier aux jeunes. Aujourd'hui ils sont 5 500 à être diplômés !



« Il y a vingt ans, la décharge était un endroit terrible. La chaleur, les odeurs et la peur ! A chaque instant, les camions pouvaient nous écraser. » se souvient Leakhéna.



Grâce à PSE, elle a pu aller à l'école, puis a rejoint l'équipe sociale de PSE pour aider les enfants à son tour. Aujourd'hui, elle vient d'être nommée directrice de PSE au Cambodge !



Sophat, ses trois soeurs et ses quatre frères ont grandi dans la pauvreté et la violence.



Grâce à PSE, ils ont tous pu être scolarisés et formés à un métier. Aujourd'hui, Sophat est boulanger.

Les parents de Sophat ont aussi été accompagnés et ils aident, à leur tour, en accueillant chez eux certains de ceux qui sont en danger dans leur famille.



Juillet 2009

La décharge ferme. Nos familles se tournent vers d'autres petits métiers, qui ne leur permettent pas de sortir de la pauvreté.



Septembre 2007

6 000 enfants sont pris en charge par PSE !

Septembre 2015

6 500 enfants sont pris en charge par PSE !

2021

25 ans d'action
12 000 enfants sauvés !

Aujourd'hui encore l'aventure continue car d'autres enfants ont besoin de notre aide !



Découvre le quotidien des enfants de PSE en photo

Au Cambodge, les écoles sont toujours fermées en raison de la crise de la Covid-19. Découvre la situation des enfants et comment PSE continue de les aider.



PSE a prêté des smartphones aux élèves, afin qu'ils puissent suivre les cours en ligne. Parfois, certains ont du mal à étudier et risquent d'abandonner l'école, alors PSE les appelle tous les jours pour les encourager.



Les enfants porteurs de handicap sont aussi accompagnés par PSE : leur famille a reçu un smartphone pour qu'ils puissent suivre à distance les conseils des éducateurs.



Avec la fermeture de PSE, les enfants qui y habitent ont du rentrer chez eux. Certains ne peuvent pas rentrer dans leur famille alors ils sont accueillis dans des familles d'accueil qui prennent bien soin d'eux.



Les distributions de nourriture pour les familles continuent pour s'assurer que tous mangent correctement et à leur faim.



Questions / réponses



Qu'est-ce que la malnutrition ?

La malnutrition c'est lorsqu'une personne a une alimentation qui n'est pas équilibrée ni adaptée à ses besoins. Lorsqu'une personne n'a pas assez de nourriture, on appelle ça la sous-nutrition. Les deux causent des problèmes de santé, car le corps ne reçoit pas les éléments dont il a besoin pour être en pleine forme.

Au Cambodge, encore beaucoup d'enfants souffrent de malnutrition et de sous-nutrition. Cela leur cause de graves problèmes de santé : grande maigreur, retard de croissance, problèmes de concentration ou difficultés à apprendre... En effet, le corps et le cerveau ont besoin de nourriture en quantité suffisante et équilibrée pour bien se développer.

Beaucoup des enfants aidés par PSE souffrent de malnutrition, notamment car leurs familles ne peuvent pas acheter à manger. Pour les aider, PSE donne des repas sains et équilibrés à tous les enfants de l'association et distribue du lait en poudre pour les bébés.



Distribue des sourires aux enfants du Cambodge

Les actions solidaires pour aider PSE

Au Royaume-Uni, des élèves de deux lycées français, leurs parents, grands-parents et amis se sont mobilisés pour parcourir en courant, en marchant, en pédalant ou en ramant l'équivalent de la distance qui sépare Londres de Phnom Penh, soit 12 000 kilomètres ! Parmi eux, six élèves préparaient chaque semaine une newsletter à propos du pays ou de la ville qu'ils traversaient virtuellement. Une belle initiative solidaire qui leur a permis de collecter des fonds pour PSE, bravo à eux !



PHNOM PENH EXPRESS
SPONSOR A PARTICIPANT

You can still sponsor our Kms!
We have travelled 12,000 Kms from London to Phnom Penh!
We cover the hundreds of extra Kms to take you on a tour in Cambodia.
You can still join this adventure and sponsor our kms.



Chaque action compte et toute aide est la bienvenue. À ton échelle, tu peux également nous aider par différents moyens : à chaque numéro nous te proposons un projet à réaliser seul, avec tes amis ou avec ta classe. Envoie-nous également tes idées d'action avec quelques photos, pour que nous présentions ton action dans ce journal !

Contact : journaldechenda@pse.org

Si tu veux en savoir plus, rendez-vous sur notre site internet www.pse.org